Lanza Comisión de Cambios nueva estrategia para inyectar liquidez (El Financiero 06/03/09)

Lanza Comisión de Cambios nueva estrategia para inyectar liquidez (El Financiero 06/03/09)Marcela Ojeda Castilla Viernes, 6 de marzo de 2009 Rechaza Banxico que busque fijar el tipo de cambio. Habrá reservas arriba de 80 mil mdd al final de este año: Duclaud.Prevé entrada extra por 9 mil 200 mdd por las coberturas petroleras. NUEVA ESTRATEGIA CAMBIARIA · DEPRECIACIÓN, BENÉFICA La Comisión de Cambios anunció una nueva política de intervención del Banco de México (Banxico) en el mercado cambiario para elevar la liquidez. En los próximos tres meses, a partir del lunes, venderá cien millones de dólares -independientemente del rango del tipo de cambio-, adicionales a los de la subasta diaria, a un tipo de cambio mínimo de 2 por ciento superior al del día hábil anterior, cuyo monto se reduce de 400 a 300 millones de dólares. El Banxico descartó que con esta medida la Comisión de Cambios trate de fijar o limitar el rango del tipo de cambio. "Lo único que se está haciendo es decir que una parte del monto de recursos -19 mil millones de dólares-, que se acumularían en la reserva internacional, se van a devolver al mercado mediante diferentes tipos de operaciones", afirmó el director general de Operaciones del banco central, David Margolín. Javier Duclaud, director de Operaciones, dijo que dada la estructura de la cuenta de capitales, aun si se vendiera ese monto, es muy probable que al cierre del año el rangos de reservas sea similar o superior al del cierre de 2008, de 85 mil 441 millones de dólares, ya que los dólares a subastar provendrán de la captación neta de divisas por parte del sector público. Aseguró que se cuenta con las fuentes tradicionales de acumulación de reservas: el endeudamiento del sector público, las exportaciones de petróleo, además de los ingresos provenientes de la cobertura petrolera, por nueve mil 200 millones de dólares, por lo que "no hay realmente una situación de comprometer el grado de las reservas internacionales. "Esto es bien importante, porque la intervención que está implícita al reciclar estos dólares es de cantidades muy importantes, pero en ningún momento se compromete el stock de reservas", apuntó Duclaud. Sin predicciones En conferencia de prensa, los funcionarios descartaron que con esta nueva medida el Banco de México esté prediciendo su política monetaria. Margolín precisó que en el trimestre se venderán seis mil millones de dólares, e insistió en que no se trata de una venta oportuna para tratar de mitigar un rango o una volatilidad particular del tipo de cambio. "El propósito es hacer que las cifras cuadren, que el déficit de la cuenta corriente esté correspondido con el reciclaje de dólares que acumula el sector público, e indicarle al mercado cambiario el procedimiento que la Comisión va a usar para darle los dólares que necesita para cubrir sus necesidades", señaló. Sin considerar los 30 mil millones provenientes de la línea swap establecida con la Reserva Federal de EU, la Comisión anticipó un incremento "moderado" (de ocho mil 600 millones de dólares) en el déficit de la cuenta corriente, de 15 mil 500 en 2008 a 24 mil cien en 2009, por un menor superávit de la balanza comercial petrolera. La cuenta de capital tendrá un superávit que pasará de 21 mil millones de dólares en 2008 a 27 mil 500 millones en 2009, por los ingresos asociados a la cobertura y por un cambio en el financiamiento del sector público proveniente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), por 13 mil 800 millones, que compensará una posible reducción en los flujos de capital destinados al sector privado. "Con un mayor superávit de la cuenta de capital, no se anticipan problemas para financiar el déficit de cuenta corriente. "Incluso, habría una ligera acumulación de reservas por tres mil 400 millones, que supone que el Banxico regresaría al mercado 19 mil de los 22 mil 400 millones que acumularía este año."